



ist auch weiblich.



HIV **ist auch weiblich.**

Einladung zur Podiumsdiskussion

20 Prozent der HIV-positiven Menschen in Deutschland sind weiblich. Welche Fragen ergeben sich dadurch für die Frauen, die Arbeit der Aidshilfen und das Gesundheitswesen?

Dies diskutieren wir unter anderem mit:

- Dr. Harald Rau, Sozialdezernent
- Dr. Katrin Baumhauer, Gesundheitsamt Köln
- Dr. Katja Römer, Schwerpunktärztin
- Kelly Cavalcanti, HIV-Aktivistin
- Birgit Körbel, Frauen- und Familienzentrum
- Doris Kamphausen, Frauen- und Familienzentrum
- Petra Hilscher, Aidshilfe NRW

Außerdem sagen wir Danke für 25 Jahre Förderung durch Soroptimist International



Datum: Mittwoch, 7. Dezember, 19 Uhr
Ort: Antoniterquartier, Schildergasse 57, 50667 Köln

Anmeldung unter:
ahkoeln.de/hivweiblich



Frauen- und Familienzentrum
Aidshilfe Köln